

UNSA OBTIENE LA MÁS ALTA ACREDITACIÓN INTERNACIONAL



IAC-CINDA le otorgó acreditación institucional por siete años, el mayor plazo posible.

Pág. 6-7

Reconocen a líderes de la mejora continua



Reacreditan 8 programas de Ingenierías



Pág. 2

Pág. 3



RECONOCEN A LÍDERES DE LA MEJORA CONTINUA

La UNSA celebró la entrega de reconocimientos a personal que colaboró directamente en la implementación de las Medidas de Control y Remediación del Plan de Acción Anual 2025. El acto fue organizado por la Unidad de Recursos Humanos en coordinación con la Unidad Funcional de Control Interno del Rectorado, en un esfuerzo por dar visibilidad a trabajos fundamentales para la institución.

En el evento se reconoció al personal de la Oficina de

Gestión de la Calidad, que lidera el trabajo para lograr la acreditación institucional de la universidad. También se reconoció a la Dra. Mirta Díaz de Gonzales en su condición de Jefa de la Unidad de Licenciamiento, al magíster, Leonidas Mendoza Pinazo, colaborador de la misma dependencia y a la economista Karen Canales Ccasa, de la Dirección General de Administración.

[Leer nota completa](#)



OCHO INGENIERÍAS REACREDITAN CON ICACIT

En total ocho programas de ingenierías de la UNSA lograron la reacreditación del Instituto de Calidad y Acreditación de Programas de Computación, Ingeniería y Tecnología (ICACIT), motivo por el cual se celebró en el aula magna Simón Bolívar una ceremonia de reconocimiento por la gestión de tal logro, que evidencia la calidad de la enseñanza de los estudiantes agustinos y que eleva los estándares institucionales en el ámbito internacional.

El Dr. Oscar Núñez Tejada, jefe de la Oficina de Gestión de la Calidad, sostuvo que en esta oportunidad lograron la reacreditación -por un lapso de 6 años-, los programas de Ingeniería Pesquera, Ambiental, Industrias Alimentarias, de Materiales, Metalúrgica, Química, Industrial, mientras que Ingeniería Eléctrica lo hizo por 2 años.

[Leer nota completa](#)

"El proceso de acreditación tiene un gran avance. Contamos con 21 programas acreditados en Ingenierías, 6 en Biomédicas y 14 en Sociales, además de 18 en proceso. Esperamos alcanzar la totalidad prontamente". sostuvo Núñez.

PSICOLOGÍA IMPULSA INCLUSIÓN

El fortalecimiento de habilidades comunicativas orientadas a la inclusión se ha incorporado como un eje relevante en la formación profesional universitaria y por ello la Escuela Profesional de Psicología desarrolló una capacitación en lenguaje inclusivo dirigida a sus estudiantes, con el objetivo de ampliar sus competencias para interactuar con personas de diversos contextos y realidades. La actividad fue organizada por la Oficina de Tutoría y constituyó un primer acercamiento formativo con la comunidad sorda de la Universidad Nacional de San Agustín de Arequipa. La iniciativa respondió a la necesidad de preparar a los futuros psicólogos para escenarios profesionales donde la comunicación accesible resulta fundamental.

Este taller, realizado a nivel de

[Leer nota completa](#)



EGRESADO GANA PREMIO NACIONAL DE ACUARELA

La acuarela peruana vuelve al centro del debate artístico contemporáneo desde una mirada crítica sobre el territorio y la memoria. Esa lectura llevó al artista arequipeño Giancarlo Francisco Mendoza Ruelas, egresado de la Universidad Nacional de San Agustín de Arequipa, a obtener el Primer Premio del XLIV Concurso Nacional de Acuarela Michell, certamen retomado tras once años de pausa. La obra reconocida, *Cartografía del Olvido*, se aleja del paisaje descriptivo tradicional y propone una vista aérea que construye una lectura cartográfica del espacio rural, marcada por viviendas deshabitadas y huellas de abandono.

Durante la evaluación, el jurado subrayó la coherencia entre técnica y concepto, así como la capacidad de la acuarela para asumir un rol crítico dentro del arte actual. La innovación formal y el tratamiento del espacio ampliaron las posibilidades expresivas de esta disciplina. Formado en Artes Plásticas

y con maestría en Artes por la UNSA, Mendoza Ruelas ha consolidado una trayectoria sostenida en circuitos nacionales e internacionales, confirmando la vigencia del arte como herramienta de reflexión social.

[Leer nota completa](#)



PRIMER PREMIO: Giancarlo Mendoza
"Cartografía del olvido"
Arequipa
Medidas: 120x112cm



UNSA LOGRA ACREDITACIÓN MÁXIMA

- Consolida la formación profesional.



La obtención de la acreditación institucional internacional por siete años confirmó la solidez del modelo de gestión y la calidad de los procesos académicos de la Universidad Nacional de San Agustín de

Arequipa (UNSA). El reconocimiento, otorgado por el Instituto Internacional para el Aseguramiento de la Calidad (IAC-CINDA), corresponde al periodo máximo establecido por esta agencia y se alcanzó tras una evaluación integral

que consideró la planificación institucional, la ejecución académica y los mecanismos de aseguramiento de la calidad.

El proceso incluyó una autoevaluación, la visita de pares evaluadores internacionales y el análisis de las observaciones formuladas durante la evaluación externa. Entre las principales fortalezas identificadas destacan el compromiso de la comunidad universitaria, la vinculación con el entorno regional, la infraestructura académica y el sistema de bienestar estudiantil. Esta acreditación fortalece la confianza en la formación profesional que ofrece la UNSA, la posiciona entre las pocas universidades del país con este nivel de certificación y consolida el compromiso de sostener los estándares alcanzados mediante una cultura de mejora continua.

[Leer nota completa](#)



IAC-CINDA acreditó la UNSA hasta el 18 de diciembre de 2032





FESTIVAL DE MARCAS EN BRAND UP 2025

BRAND UP 2025 rompió con lo convencional: la feria de emprendimientos de la Escuela de Marketing de la Universidad Nacional de San Agustín de Arequipa (UNSA) llegó el 19 de diciembre y redefinió cómo miramos el talento estudiantil. No fue otra feria más, fue un escenario donde lo nuevo y lo disruptivo tomó el control, desafiando todas las expectativas sobre lo que pudieron crear los jóvenes de hoy.

Se olvidaron de stands aburridos e ideas repetidas: allí se encontró tecnología que sonó al futuro, arte que desafió paradigmas, moda con identidad propia, ilustración que habló sin palabras, comida que sorprendió los sentidos y toda la creatividad que cabe en una generación lista para explotar. Cada proyecto fue una bala certera al corazón de lo establecido, demostrando que la innovación no espera a que termine la carrera. El punto de encuentro fue el área verde de Ingeniería Industrial, frente al pabellón Nicholson, desde las 10:00 a. m.

[Leer nota completa](#)



EMOTIVA DESPEDIDA A TRABAJADORES

● Hermelinda Vilca.



● Jefferson Gonzales.



● Marcia Tamayo.



Un momento cargado de emociones se vivió en la administración central de la casa agustina durante la ceremonia de despedida a seis trabajadores que culminaron su etapa laboral tras años de servicio. La jornada marcó su último ingreso al trabajo y permitió reconocer el aporte sostenido que realizaron desde distintos espacios administrativos, donde su compromiso contribuyó al cumplimiento de los objetivos institucionales y al fortalecimiento de la gestión universitaria.

El acto reunió a colegas y autoridades, y destacó la presencia de Jefferson Gonzales, de la Subdirección de Logística; Hermelinda Vilca, de la Oficina de Planeamiento; y Marcia Tamayo, de URH.SURPSeguros. La Tuna Agustina acompañó la ceremonia con música tradicional arequipeña, generando un ambiente cercano. El cierre estuvo marcado por el registro final en el sistema biométrico, gesto simbólico que selló el fin de una etapa. También fueron recordados Lorena Carazas, Lidia Vera y Pedro Mejía, quienes iniciaron el retiro dejando un legado de trabajo compartido.

[Leer nota completa](#)



VOLEIBOL VARONES 2025 YA TIENE CAMPEONES

El campeonato de la Liga Deportiva Universitaria UNSA vibró con la final del voleibol varones 2025, un encuentro que dejó huella en la comunidad agustina. Grandes jugadas, emoción hasta el último punto y un nivel deportivo que superó todas las expectativas marcaron el cierre de la competencia.

Los trofeos de campeones se repartieron entre tres escuelas que demostraron superioridad en sus respectivas ligas. La Liga 3 quedó en manos de Agronomía, mientras que Matemática se alzó con el título de la Liga 2, en un duelo que mantuvo a todos en vilo. Pero fue Educación la que se llevó el máximo galardón de la Liga 1, con un juego cohesionado y una entrega que no tuvo rival. Cada equipo dio lo mejor de sí mismo, demostrando que el trabajo en equipo y la disciplina son claves para alcanzar el éxito.



[Leer nota completa](#) 